

Se desplegarán más de 10 mil carabineros

Gobierno anuncia medidas del Plan Nacional de Seguridad para las Fiestas Patrias

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, indicó que los resguardos son necesarios “porque va a haber 2.400.000 viajes de chilenos que van a ir a pasear y/o pernoctar en un lugar distinto de su hogar habitual”.

Javiera Arriaza

Este jueves, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, anunció las medidas del Plan Nacional de Seguridad para las Fiestas Patrias 2024 junto a otras autoridades de gobierno en el Parque O'Higgins.

Hasta el momento el trabajo y coordinación se ha realizado en dos reuniones el 21 de agosto y el 3 de septiembre. En estas se contó con la participación de la Subsecretaría del Interior, las subsecretarías de Transporte, Obras Públicas, Salud Pública, Turismo, Trabajo, Prevención del Delito, SENDA, Sernameg, Senapred, Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI).

El subsecretario Monsalve señaló que desarrollaron un plan para que sean festejos seguros “porque va a haber 2.400.000 viajes de chilenos que van a ir a pernoctar o a un lugar distinto a su hogar habitual. Van a salir de la Región Metropolitana cerca de 1.100.000 vehículos. De los terminales de buses van a salir 23.000 buses que van también a desplazar a un millón de personas”.

“La obligación del Estado, por lo tanto, es desplegar al máximo sus capacidades para lograr que estas Fiestas Patrias sean seguras”, afirmó Monsalve.

En temas de orden público, se informó que Carabineros va a desplegar 10.500 efectivos, 3.500 en la RM y cerca de 7.000 en regiones. Además de realizar trabajos conjuntos con Senda en donde tendrán 114 operativos de fiscalización a nivel nacional.

Por su parte, la PDI reforzará las medidas de control en las fronteras de Chile, ante el ingreso y salida en pasos fronterizos y a través del aeropuerto, en el marco de Fiestas Patrias.

Desde el Ministerio de la Mujer, a través del SernamEG, indicaron que establecieron la implementación de puntos morados en todas las regiones del país con el propósito de difundir información y prevenir la violencia de género. Asimismo, es importante recordar que el SernamEG mantiene su atención



► Carabineros va a desplegar 10.500 efectivos; 3.500 en la RM y cerca de 7.000 en regiones.

activa en casos de violencia extrema, y durante estas festividades no será la excepción.

Junto con ello, el subsecretario hizo un llamado a la ciudadanía a ser responsables. También señaló que realizaron un análisis del país y los delitos violentos “va a haber patrullaje en esos lugares donde hay más frecuencia de delitos violentos, aquí en la Región Metropolitana, donde se va a coordinar, por supuesto, a través de nuestro delegado presidencial”.

“En cada región de Chile, los delegados tienen reuniones de coordinación igual como la que hemos hecho a nivel central y tiene un plan dieciocho seguro igual como el plan a nivel nacional, por lo tanto, nos vamos a desplegar a lo largo de todas las regiones de Chile”, aseveró.

Transporte en Fiestas Patrias

El subsecretario de Transporte, Jorge Daza, también detalló las funciones que realizará el ministerio en el marco del feriado largo de Fiestas Patrias.

Daza señaló que se realizarán fiscalizaciones “en todos los ámbitos que tienen que ver con la seguridad y la circulación de los vehículos en nuestras carreteras”. Añadiendo que desde el 22 de agosto se puso en marcha el Plan de Fiscalización, los puntos escogidos, con la ayuda de la georeferencia de Conaset, son aquellos que marcaron mayores siniestros viales en años anteriores.

“Saldrán más de 23.000 buses con un millón de pasajeros desde la Región Metropolitana y también tendremos especial atención en el aeropuerto Arturo Merino Bení-

tez porque saldrán también muchos compatriotas a disfrutar de estas Fiestas Patrias también por esa terminal”, comentó.

Junto con ello, informó de un plan especial para fomentar la utilización del transporte público. “Queremos que la gente necesariamente disfrute, pero que lo haga con seguridad. Y creemos que una alternativa es el uso del transporte público y para eso tendremos horarios especiales, especialmente desarrollados durante el desarrollo de estas fiestas patria”, explicó.

El Plan Calles Protegidas considera la fiscalización de los servicios de buses interurbanos, rurales y rurales periféricos. Se desarrollará entre los días 12 y 22 de septiembre y se espera realizar 5.000 controles a nivel nacional. ●